

Der Mensch lebt und besteht nur eine kleine Zeit  
und alle Welt vergehet in ihrer Herrlichkeit.

Mathias Claudius

Tief betroffen und traurig müssen wir Abschied nehmen von

# Anita Paula Jlgemann

25. Dezember 1953 bis 4. Juni 2018  
wohnhaft gewesen in Männedorf

Nach längerer schwerer Krankheit wurde Anita von ihrem Leiden erlöst. Erst wenn wir uns dem Dunkel stellen, wird der Schritt ins Licht geschenkt.

Karl Jlgemann und Partnerin Anne, Näfels  
Ria und Peter Hagi-Jlgemann, Mitlödi  
Nicole Hagi, Glarus

Der Abschiedsgottesdienst findet am Samstag, 9. Juni um 9.30 Uhr  
in der Pfarrkirche in Näfels statt. Anschliessend Erdbestattung.

Anstelle von Blumenschmuck gedenke man des Klosters «Maria-  
burg» in Näfels, PC-87-365-5; Vermerk «Anita».

Traueradresse: Karl Jlgemann, Feld 9, 8752 Näfels